

ガーデンシティふかや推進室 [ふかや緑の王国・深谷市榎引24-2(花植木流通センター隣)] ☎551-5551
花を愛し、人を愛し、地域を愛するまちづくり!!

ふかや 緑の王国 **わくわくどきどき体験の夏 2023 SUMMER in 緑の王国**
 お問い合わせは『ふかや緑の王国』へ

自然素材で“ものづくり”を体験しよう!

キッズプログラム木のオブジェづくり教室

とき 8月3日(休)午前9時～

ところ ふかや緑の王国

定員 先着20人(小・中学生)

参加料 500円

内容 木でダックスフントのオブジェを作ります

申し込み 7月12日(休)午前8時30分～電話でふかや緑の王国へ(1回の申し込みで2人まで)



▲木のオブジェづくり教室の様子

ふかや村の小川に入ってどじょうをつかまえよう!

どじょうのつかみどり体験

とき 8月12日(土)午前10時～

ところ ふかや緑の王国

定員 先着20人(中学生以下)

参加料 500円

申し込み 7月19日(休)午前8時30分～電話でふかや緑の王国へ(1回の申し込みで2人まで)

※ぬれてもよい服装でお越しください。



▲どじょうのつかみどり体験の様子

第15回森の音楽祭 & 第12回花の音楽祭 出演者募集!

第15回森の音楽祭 & 秋まつりinふかや緑の王国

とき 10月28日(土)午前10時～午後3時(雨天中止)

ところ ふかや緑の王国(特設ステージ)

定員 20組(応募者多数の場合は抽選)

その他 アコースティック(生音)演奏に限る

申し込み・問い合わせ 7月14日(金)～

8月31日(休)に応募用紙をファクス(☎551-5552)または直接ふかや緑の王国へ



▲森の音楽祭

第12回花の音楽祭 & 秋野菜まつりin深谷グリーンパーク

とき 10月28日(土)午前10時～午後3時(雨天中止)

ところ 深谷グリーンパーク(特設フラワーステージ)

定員 10組(応募者多数の場合は抽選)

その他 電子楽器・音響装置(電源100Vまで)

申し込み・問い合わせ 7月14日(金)～

8月31日(休)に応募用紙をファクス(☎574-8611)または直接深谷グリーンパーク(☎574-5000)へ



▲花の音楽祭

ガーデニング教室参加者募集!

サマーリース作り教室

青や白のプリザーブドフラワーやリボン、木の皮でできたソーフラワーや貝殻を使って、夏にぴったりの清涼感のあるリース(直径約20cm)を作りませんか?

とき 7月26日(休)午前10時～正午

ところ ふかや緑の王国

定員 先着20人

対象 小学生以上(低学年は保護者同伴)

参加料 2,500円(材料費を含む)

講師 善本由紀氏(株日比谷花壇)

申し込み 7月10日(月)

午前8時30分～電話でふかや緑の王国へ(1回の申し込みで2人まで)



▲作品イメージ(当日使用する花材は写真と異なります)

※熱中症対策として水分補給のため各自で水筒などを用意してください。

『ガーデンシティふかや』『ふかや緑の王国』ホームページのほか、ツイッター(@garden5551)、『ふかや緑の王国』フェイスブックもご覧ください。



ボランティア団体を紹介します

深谷運転ボランティアの会

平成10年4月に発足し、今年で25年目を迎える『深谷運転ボランティアの会』は、援助を必要とする高齢者や障害者の通院・買物など、公共施設への足として、社会福祉協議会が所有する福祉車両を運転し、送迎サポートをしています。

現在17人の会員で運用し、月々の運行件数は60件前後で、会員1人当たり月4～6件の送迎運転をしています。

送迎運転は平日の昼間ということから、定年退職を迎え日々のゆとりを社会貢献にと参加した高齢者が多く、安全運転の為に講習会や定例会でのアドバイス、運転適性診断を実施しています。

さらにアルコールチェックやチェックシートによる車両点検を行い、利用者さんの安全を最大限に配慮し、安心感を持ってもらえるよう努めています。

ボランティア会員の募集は、社会福祉協議会を通じて随時受け付けています。会員の若返りも期待していますので、関心のある方はぜひ参加してみませんか。



▲利用者を送迎している様子



▲会員の皆さん

障害福祉課(☎571-1011、FAX574-6667)、市社会福祉協議会(☎573-6563、FAX573-0806)

新紙幣 あれこれ

新たな偽造防止技術

紙幣には、偽造防止のためにさまざまな技術が取り入れられています。今回の改刷で新たに採用された偽造防止技術をご紹介します。

【高精細すき入れ】

すき入れは、紙の厚さを変え、ることによって表現する偽造防止技術の一つです。

現在使用されている紙幣にも、すき入れは使われていますが、新紙幣には高精細なすき入れが導入されます。肖像の周囲に、緻密な画線で構成した連続模様が入り込まれていますので、新紙幣が発行された際には、ぜひこの点に注目してみてください。

【3Dホログラム】

紙幣には、角度によって見える画像が変わるホログラムの技術が取り入れられています。現在は、5千円札と1万円札に使用されており、角度によって3種類の絵柄を見ることが出来ます。新紙幣には、3Dホログラムという、紙幣の見る角度を変えると3次元で人物が回転しているように見える技術が取り入れられます。この技術が紙幣に取り入れられるのは世界初で、これまでより偽造が難しくなっています。

万が一、偽造された紙幣が出れば、安心して紙幣を使えなくなります。そうしたことを防ぐためにも、新たな偽造防止技術を追加して偽造をしにくくしています。

いよいよ、新紙幣の発行が来年と迫ってきました。新紙幣から取り入れられる、新しい偽造防止技術を実物で見る日が楽しみです。

出典：国立印刷局ホームページ
<https://www.npb.go.jp/ja/intro/gizou/index.html>